
 

 

 

 

 

 

 

奥胎内ダムを視察しました！ 
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 0256025602560256----35353535----2341234123412341 のざき正志

いよいよ大崎中学校区小中一体校校舎棟・体育館棟建築工事が

始まります！  旭・裏館統合保育所建設事業も始まります！ 

地域の人の声で草刈をして頂きました！ 

 ○９月定例会で大崎中学校区小中一体校校舎棟・体育館

棟建築本体工事などの工事請負契約の締結。10/3 には安全

祈願祭が行われました。平成 30年４月開校予定です。 

 ○旭・裏館統合保育所建設事業費の建設工事費及び工事

管理委託等についての経費を可決。平成30年4月開所予定

とし、現地（裏館小となり）で工事が始まります。 

 ○認定1号について、介護保険事業の運営に当たっての付

帯決議を付しました。市民の負担軽減のため、介護保険料の

引下げを検討することを決議しました。 

 

常に現場から！行動する頼れる男！ 
 

 地域の人の声が行政に

届きました。排水路脇の

危険箇所の雑草の刈り取

りについて。地域の人よ

り、相談を受けていまし

た。（八幡町地内） 

 

奥胎内ダムの建設現場を

公明党新潟県本部議員で視

察しました。コンクリート

でのダム建設は国内で最後

とのことです。 

  （8/19 胎内市） 
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全国大会に代議員で初参加しました！ 公明新聞に実績が掲載されました！ 

・公明新聞９/8 に水路転落

防止柵を新しいものに交換さ

れました。・7/23 に障がい

者支援へのヘルプカード作

成。2 点が掲載されました。 

 

お問い合わせはこちら 

のざき正志後援会は、8/24夜、中央公民館3階第二会議室で市政報告

会を開催し、一般質問が40回目となった6月定例会の質問内容を報告し

ました。また、公明党が今夏の参議院選で訴えた。「希望がゆきわたる

国へ」の景気の好循環で希望を地方、中小企業、家庭や個人への取組み

について訴える。フリートークでは、多くの意見、要望を伺いました。 

第 11 回公明党全国大会

が東京有楽町の国際フォー

ラムで開催し、代議員で出席

し、ご来賓に安倍総理が挨拶

され、活気ある大会でした。

のざきのざきのざきのざき正志正志正志正志    市政市政市政市政報告会を開催しました！報告会を開催しました！報告会を開催しました！報告会を開催しました！    

大崎中学校大崎中学校大崎中学校大崎中学校区一体校区一体校区一体校区一体校    

議員活動・皆様より一人の声からはじまります！ 


